

RUEGO GRUPO
MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS
HERMANAS

Pleno Ordinario 30 de mayo de 2025

Desde el Grupo Municipal Popular queremos trasladar una preocupación creciente que está afectando directamente a los vecinos y estudiantes que utilizan a diario el parking de Entrenúcleos, frente a la Universidad Loyola.

En las últimas semanas se ha producido una **oleada de robos en vehículos estacionados en dicho aparcamiento**, con numerosos testimonios de alumnos que, al regresar a sus coches tras asistir a clase, **se han encontrado con las lunas rotas y pertenencias sustraídas**. Esta situación está generando un clima de inseguridad e indefensión inaceptable en un espacio que debería ser seguro, especialmente considerando su cercanía a un centro universitario de referencia.

No son hechos puntuales: son casos recurrentes que están generando una sensación de **inseguridad constante** entre los estudiantes y vecinos que usan ese aparcamiento a diario.

Además, esta situación también se viene produciendo en los aparcamientos de Olivar de Quintos, y son numerosos los vecinos que nos trasladan la situación de inseguridad que se produce en la zona.

Por ello, **rogamos al equipo de gobierno y, en particular, al Concejal de Movilidad, que adopte medidas**, como:

- **Mejorar la iluminación de la zona**, ya que una mayor visibilidad reduce el riesgo de robos.
- **Instalar cámaras de videovigilancia**, dentro del marco legal permitido, como medida disuasoria, siempre que cumpla con los principios de necesidad, proporcionalidad y legalidad que marca la legislación de protección de datos. Es una herramienta perfectamente viable dentro de las competencias municipales de movilidad y seguridad preventiva **Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD) Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) Ley Orgánica 4/1997 sobre utilización de videocámaras por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en lugares públicos**
- **Coordinar con la Policía Local** para incrementar la presencia disuasoria, especialmente en las horas de entrada y salida de clases.

- Y, por supuesto, **trasladar formalmente a la Subdelegación del Gobierno la necesidad de que se intensifique la vigilancia por parte de la Policía Nacional en la zona.**

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **RUEGO**:

- Ruego al equipo de gobierno que adopte medidas inmediatas, como las ya citadas, para mejorar la seguridad en el parking de Entrenúcleos, frente a la Universidad Loyola, ante la oleada de robos que sufren los estudiantes y de Olivar de Quintos.

Andrés Ortiz Lorca
Concejal del Grupo Popular